
公益社団法人愛知県医師会 第 11回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 6年 7月 11日(木) 午後 2時 35分～午後 4時 37分 

開催場所：愛知県医師会仮事務所 2階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／大 石 明 宣  大 輪 芳 裕  西 脇  毅 

理 事／加 藤 雅 通  田那村 收  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  河 村 英 徳 

   舩 橋 克 明  岡 本  晃  春 原 晶 代  道 勇  学  山 室  理 

加 藤  豊  髙 橋 昌 久  小 林 邦 生  髙 田 統 夫 

監 事／樫 尾 富 二  纐 纈 雅 明  山 本 和 彦 

代議員会議長／山 根 則 夫 

代議員会副議長／野 田 正 治  浅 井 清 和 

 

欠 席 者    理事／浦 田 士 郎  

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について               

(１)後援並びに共催について 

①愛知県学校保健会(会長 浅井清和)主催の令和 6年度愛知県学校保健会県立学校部

保健研究大会〔8/20(火)〕の後援について 

②独立行政法人労働者健康安全機構愛知産業保健総合支援センター(所長 西山 朗)

主催の日医認定産業医研修会〔10/10(木)～12/9(月)〕の共催について 

③愛知県教育委員会主催の第 72回愛知県学校保健研究大会〔10/23(水)〕の後援につ

いて 

④一般社団法人愛知医科大学医師会(会長 道勇 学)主催の日医認定産業医研修会

〔12/7(土)〕の共催について 

⑤一般社団法人名古屋市医師会(会長 服部達哉)主催の日医認定産業医研修会

〔12/8(日)〕の共催について 



加藤(雅)理事より説明され、上記 1-(1)-①～⑤について一括承認を求め、承認され

た。 

 

(２)一般社団法人日本搬送学会(理事長 野口 宏)主催の設立記念市民シンポジウム

〔9/15(日)〕の後援について 

加藤(雅)理事より説明され、標記シンポジウムへの後援が承認された。 

 

(３)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員(診療担当者代表)の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、愛知県産婦人科医会の清水 顕先生の推薦が承認され

た。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～6の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 7/25(木) 
愛知県医師会館建設小委員会

【7/11から開催日変更】 
405会議室 

加藤(豊)理事 

加藤(雅)理事 

2 8/7(水) 共同施設委員会 
405 

会議室 

加藤(豊)理事 

岡本理事 

3 8/21(水) 
学校関係者向け子宮頸がん予防と

HPVワクチンに関する研修会 

中日ホール＆カンフ

ァレンス 

田那村理事 

河村理事 

4 

*10/1(火) 

*10/22(火) 

*10/31(木) 

難病講習会 
名古屋市総合社会福

祉会館 

髙橋理事 

渡辺理事 

5 

11/8(金) 

12/5(木) 

R7.1/21(火) 

R7.1/29(水) 

R7.2/19(水) 

R7.2/25(火) 

日本医師会認定産業医研修会 

(職場巡視プログラム) 

ブラザー工業㈱ 

トヨタ紡織㈱ 

豊田鉄工㈱ 

キリンビール㈱ 

東邦ガス㈱ 

大同特殊鋼㈱ 

舩橋理事 

山室理事 

6 R7.1/25(土) 
愛知県医師会医療安全支援センタ

ー(苦情相談センター)事例検討会 

ホテルメルパルク名

古屋  

髙橋理事 

渡辺理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１)医療安全対策委員会委員の追加委嘱について        

渡辺理事より説明され、標記委員会委員の追加委嘱が承認された。 

 

(２)産業保健部会幹事会役員の委嘱について        

舩橋理事より説明され、標記幹事会役員の委嘱が承認された。また、原則として



幹事会を奇数月の第 4金曜日に定例で開催することが併せて承認された。 

 

(３)医療関連職検討委員会委員の委嘱について    

岡本理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。 

 

(４)愛知県地域医療構想推進委員会委員の委嘱について    

春原理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。 

 

(５)男女共同参画委員会委員の委嘱について      

春原理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。また、原則として委

員会を偶数月の第 1木曜日に開催することが、併せて承認された。  

 

(６)共同施設委員会委員の委嘱について        

加藤(豊)理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。  

 

(７)社保指導委員会委員の委嘱について   

加藤(豊)理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。また、原則とし

て委員会を奇数月の最終火曜日に開催することが、併せて承認された。 

 

(８)医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会委員の追加委嘱について 

   髙橋理事より説明され、標記委員会委員の追加委嘱が承認された。 

 

(９)会員相談窓口事例検討会委員の委嘱について         

髙橋理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。また、第 1回を 10月

2日(水)に開催することが併せて承認された。 

 

４．令和 6年版会員名簿及び事業概要・諸規程の作成について 

加藤(雅)理事より説明され、会員名簿及び事業概要・諸規程の作成にあたり、駒田

印刷株式会社、西濃印刷株式会社、大栄印刷株式会社の 3 社で相見積を取った結果、

最も安価であった駒田印刷株式会社へ依頼することが承認された。また、令和 6 年

6月現在で作成することが併せて承認された。 

 

５. 地域総合功労に係る都道府県知事推薦について  

加藤(雅)理事より説明され、大原憲一先生(77歳・岡崎市医師会)を推薦すること

が承認された。 

 

６．一般財団法人日本公衆衛生協会長表彰候補者の推薦について  

加藤(雅)理事より説明され、標記候補者として、石田正人先生(74歳・岡崎市医

師会)、斎藤敏明先生(72歳・刈谷医師会)、淺田義正先生(69歳・愛知県産婦人科



医会)、大橋直子先生(54歳・東海市医師会)の 4名を推薦することが承認された。 

 

７．感染症(HIV医療講習会)・予防接種研修会〔R7.3/1(土)〕の開催及び公益財団法人

エイズ予防財団への HIV医療講習会受託申請について   

田那村理事より説明され、標記研修会の開催が承認された。また、公益財団法人

エイズ予防財団より HIV医療講習会の実施について依頼が参っており、経費が 40

万円を上限に助成されるため、標記研修会の開催にあたり受託申請することが併

せて承認された(予防接種に関する講演については助成対象外)。 

 

８．認知症サポート医養成研修の受講者推薦について      

松浦理事より説明され、標記研修の推薦者(公費負担分)について承認された。 

 

９．母体保護法指定医師の指定について  

山室理事より説明され、新規指定 2名、再申請 3名、転勤 1名の計 6名からの資格

申請が承認された。 

 

１０．令和 6・7年度 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会の開催及び講師謝金につ

いて                      

加藤(豊)理事より説明され、資料の日程・内容での開催及び講師謝金の支出が承認

された。 

 

１１．地域医療支援病院委員会への役員参加について   

髙橋理事より説明され、地域医療支援病院が開催する運営委員会への役員参加につ

いて承認された。 

 

１２．第 98回日本糖尿病中部地方会会長特別企画セッション講演依頼について                            

髙橋理事より説明され、愛知県歯科医師会 内堀会長に標記セッションの講演依頼

をすることが承認された。 

 

―協議事項― 

１３．愛知県医師会交響楽団第 41回定期演奏会〔11/3(日)〕の開催及びチャリティー先に   

ついて                   

加藤(雅)理事より説明され、第 41回定期演奏会を 11月 3日(日)に愛知県芸術劇場

コンサートホールにて開催すること及びチャリティー先を「公益財団法人日母おぎ

ゃー献金基金」とすることが承認された。 

 

 

 



１４．その他 

・県下医師会長等協議会の次第について      

柵木会長より説明され、標記協議会の次第について承認された。 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合常任委員会〔7/3(水)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル)  

   柵木会長より、今回から当番県が石川県に代わり、令和 6年度会議等の日程につ

いて案内がなされたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

２．HPVワクチン接種の推進に関する検討会〔7/5(金)〕について 

(405会議室)               

   田那村理事より、各団体から取り組みについて説明があり、感染症対策課からは

市町村における「HPVワクチンのキャッチアップ接種に係る再周知等」の状況に

ついて、実施した市町村は予定を含めると 51市町村（94％）であったと報告され

た。また、県医師会作成のリーフレットを各県立学校長（高校・特別支援学校）

178校、私立高校 55校及び専修学校 157校、県大・芸大の県立大学に対して掲示

等を依頼した旨の説明があったと補足された。 

 

３．報道関係者との懇談会〔6/30(日)〕について 

(ウィルあいち)            

加藤(豊)理事より、キャンペーンドクターの新美先生から愛知県 HPVワクチン普

及啓発シンポジウムを終えた今、キャッチアップ接種対象者へ伝えたいこと、田

那村理事から HPVワクチン接種勧奨キャンペーンについて情報発信を行ったと報

告された。 

 

４．愛知県医師会館建設小委員会〔6/27(木)〕について 

(405会議室)             

加藤(豊)理事より、9階の解体作業状況及び変圧器等に含まれていた PCB搬出状

況等について施工業者より報告、仕様等のもの決め工程について設計業者より説

明されたと報告された。また、地鎮祭は 10月 5日(土)大安の 14時から執り行う

ことになったと補足された。 

 

５．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔6/25(火)〕について 

(東別院会館)                       

渡辺理事より、令和6年5月分(新規事例102件(№24-111～24-212)継続相談47件 総

計 163件(歯科 14件))の事例報告、検討を行ったと報告された。 

 

 

 



６．愛知県糖尿病対策推進会議(WEB 会議)〔7/5(金)〕について 

(402会議室)               

   髙橋理事より、令和 6年度愛知県糖尿病対策推進会議学術講演会の講演内容につ

いて検討を行い、令和 7年 1月 18日に開催することとなったことが報告された。

また、令和 5年度の決算及び令和 6年度予算報告、愛知県国民健康保険課より糖

尿病性腎症重症化予防事業に係る取組状況について説明を受けたことが報告さ

れた。 

 

７．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 *6/30(日) 
愛知県 HPVワクチン普及啓発シンポ

ジウム 
274名 

田那村理事 

河村理事 

2 *6/30(日) 愛知県災害医療コーディネート研修 42名 
河村理事 

田那村理事 

3 7/2(火) 
愛知県医師会無線システム災害想定

訓練 

医師会 10機関  

災害拠点病院 8機関 

基幹病院 5機関 

河村理事 

田那村理事 

4 7/3(水) 健康教育講座 76名 
小林理事 

松浦理事 

5 7/6(土) 
かかりつけ医認知症対応力向上研

修 
54名 

松浦理事 

小林理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

８．愛知県障害者自立支援協議会医療的ケア児支援部会〔7/2(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター)   

松浦理事より、令和 7年実施予定の実態調査における方法、項目、結果の活用法

等について協議がなされたと報告された。また、通学支援、校外学習付添支援事

業の拡充、私立幼稚園の環境整備事業(新規)について質疑があったと補足された。  

 

９．愛知県重症心身障害児者療育ネットワーク会議〔7/6(土)〕について 

(愛知県医療療育総合センター主催：ウインクあいち)   

松浦理事より、各施設から感染対策、療育の状況等について報告がなされ、令和

5年度の短期入所数は減少傾向にあり、短期入所のリスクマネジメントの難しさ

が原因と思われると報告された。 

 

 

 



１０．中部国際空港緊急計画連絡協議会「救急部会」(WEB 会議)〔6/28(金)〕について 

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催：WEB 開催)  

河村理事より、10月 10日に開催される消火救難・救急医療活動総合訓練の流れ

及び役割の確認を行ったと報告された。愛知県医師会としては、検視・検案業務、

救護所でのトリアージ訓練、ドクターコマンダー・医療統括・救護所統括のアク

ションカードや識別胴衣等、現場間における情報の流れ等を確認したと補足され

た。  

 

１１．ドクターヘリ 2機運航に係る検証会〔7/1(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター)     

河村理事より、2機運航になり愛知医大の出動件数はやや減ったものの、藤田医

大との合同運航で不応需案件は減ったこと、医師派遣はあいち小児で 3件あり、

効果はあったこと、エリア分けでは名古屋地区は無かったが混乱も無かったこと

が報告された。なお、隣県応援は今後の他地区との交渉継続中であると補足され

た。  

 

１２．愛知県労災指定医協会定時総会〔7/4(木)〕について 

(愛知県労災指定医協会主催：昭和ビル)   

河村理事より、7/4現在の会員数は 1,207名であり、令和 5年度の入退会は入会 6

名、退会 19名、物故退会は 1名であったと報告された。また、財務諸表及び新執

行部について滞りなく承認されたと補足された。 

 

１３．愛知県損害保険医療協議会専門委員会〔7/4(木)〕について 

(愛知県労災指定医協会主催：日本損害保険協会中部支部) 

河村理事より、本協議会の運営について報告があり、文面を確認したと報告され

た。また、協議事案 3件について意見交換を行い、いつもの通りお互いのコミュ

ニケーション不足が起因していることが再度確認されたと補足された。 

 

１４．愛知産業保健総合支援センター運営協議会〔6/26(水)〕について 

 (愛知産業保健総合支援センター主催：愛知産業保健総合支援センター) 

舩橋理事より、令和 5年度の事業実績、令和 6年度の愛知産業保健総合支援セン

ターの事業計画(愛知産保方向性)、取り組みについて協議したと報告された。ま

た、令和 5年度一宮市の地産保での登録保健師の保健指導と両立支援は親和し好

評であったこと、令和 6年度は総合支援センターで保健師を 7名の委嘱し、瀬戸、

尾張北部、豊田、西尾の 4か所の地産保センターに登用予定であること、工夫し

た両立支援にかかるアンケートも現在約 50％以上の集計が見込まれていること

が補足された。 

 

 



１５．特別支援学校における医療的ケア連絡協議会〔6/25(火)〕について 

(愛知県教育委員会主催：愛知県自治センター)     

小林理事より、協議会会長及び副会長の選出後、令和 5年度に行われた医療的ケ

ア連絡協議会で協議された行為一覧、現在行われている医療的ケア児通学支援モ

デル事業等について報告があったと報告された。また、愛知県の各学校における

医療的ケアに係る今後のあり方について協議が行われたと報告された。 

 

【その他事項について】 

１６．その他 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和６年７月１１日 

 


